



# Colombia: Miguel Uribe seguía en riesgo vital

**Hecho.** El senador y candidato a la Presidencia recibió dos tiros, el sábado pasado en Bogotá. Hasta ahora hay solo un detenido.

El senador y aspirante a la Presidencia de Colombia Miguel Uribe sigue extremadamente grave, según el último parte médico del hospital de la Fundación Santa Fe de Bogotá, donde el sábado último fue intervenido de urgencia tras recibir dos disparos por la espalda durante un mitin en la capital del país.

“El estado reviste la máxima gravedad y el pronóstico es reservado”, ha anunciado el hospital en su último parte emitido a las 9.20 de la mañana, hora local (10.20, hora de Chile).

Además de Uribe, nieto del expresidente Julio César Turbay Ayala, otras dos personas fueron heridas en el atentado que se registró en el barrio de Modelia, en el oeste de Bogotá, donde fue detenido un menor de 15 años de edad que portaba un arma de

fuego tipo pistola Glock.

El ministro del Interior, Armando Benedetti, anunció la convocatoria para hoy de una comisión que tratará el refuerzo de las medidas de seguridad durante las elecciones del próximo año.

La Comisión Nacional para la Coordinación y Seguimiento de los Procesos Electorales fue para las 14.00 (15.00 de Chile), según anunció Benedetti en X, en un encuentro que contará con una amplia participación de representantes ministeriales, fuerzas de seguridad y partidos políticos.

Uribe Turbay, perteneciente al partido del expresidente Álvaro Uribe (con quien no tiene parentesco), sufrió el ataque en medio del saludo a una veintena de simpatizantes que se encontraban en el



**Miguel Uribe Turbay**, junto a su esposa, María Claudia Tarazona. / INSTAGRAM @MIGUELURIBET

evento político. “Sujetos armados le dispararon por la espalda mientras participaba en un evento de campaña sobre las 5.00 PM”, indicó en un primer momento, a través de un comunicado, el partido Centro Democrático.

La policía ratificó el arresto de uno de los sospechosos, un menor de edad que disparó contra el senador y que también habría resultado herido en una pierna, por lo que ne-

cesitó asistencia médica y fue trasladado al hospital.

Además, otros dos civiles presentes en el mitin de Uribe, un hombre y una mujer, sufrieron heridas en el atentado.

“Estamos en este momento (...) en una revisión exhaustiva en el lugar de los hechos con todas las capacidades institucionales para (...) ubicar y capturar a las personas que cometieron este detestable y abominable hecho en con-

tra del senador Miguel Uribe Turbay”, señaló el director de la Policía, el general Carlos Fernando Triana.

El ministro de Defensa, Pedro Sánchez, aseguró que recompensará con hasta 3.000 millones de pesos colombianos (unos 640 millones de pesos chilenos) a quien otorgue información acerca de los responsables del atentado.

“Este acto de violencia es un ataque no solo contra la integridad personal del senador, sino también contra la democracia, la libertad de pensamiento y el ejercicio legítimo de la política en Colombia. Todo acto que pretenda acallar mediante la intimidación o la violencia a quienes participan en la vida pública es inaceptable y merece el más profundo repudio por parte del Estado y la ciudadanía”, sostuvo el Gobierno de Colombia en un comunicado.

Igualmente, el Ejecutivo suspendió el viaje a Francia que el Presidente Gustavo Petro y varios de sus ministros tenían previsto realizar ayer.

“La gravedad de los hechos y el compromiso del Gobierno Nacional con la defensa de la institucionalidad y la protección de todos los actores democráticos del país exigen la presencia del jefe de Estado y de su equipo de gobierno en el territorio nacional”, reza otra nota difundida por el Gobierno.

Por su parte, Petro lamentó el ataque y señaló que la “línea roja” debe ser el respeto a la vida: “Colombia da la bienvenida al mundo y no mata a quienes vienen de todos los rincones del planeta. Mi solidaridad a la familia Uribe y a



“Mi solidaridad a la familia Uribe y a la familia Turbay. No sé cómo mitigar su dolor”.

**GUSTAVO PETRO**  
Presidente de Colombia

“Mi más absoluta condena al atentado contra Miguel Uribe Turbay (...) En democracia, la violencia no tiene cabida ni justificación”

**GABRIEL BORIC**  
Presidente de la República

la familia Turbay. No se como mitigar su dolor”.

Multitud de personalidades tanto colombianas como internacionales han mostrado su rechazo a la agresión con arma de fuego contra el senador de 38 años, entre ellos el expresidente Álvaro Uribe o el presidente de Chile, Gabriel Boric.

El Ministerio de Relaciones Exteriores chileno emitió un comunicado en el que sostiene que “El Gobierno de Chile condena enérgicamente el atentado al senador y precandidato a la presidencia de Colombia, Miguel Uribe Turbay. Asimismo, expresa su solidaridad con su familia y el pueblo colombiano. La violencia política es inadmisibles y deteriora la convivencia democrática”.

**AGENCIAS/PUBLIMETRO**